

La remodelación de la Plaça de Baix será una realidad para 2025

13/10/2023



La alcaldesa, Irene Navarro, y el edil de Urbanismo, David Morcillo, han presentado el nuevo proyecto | J.C.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, y el edil de Urbanismo, David Morcillo, han presentado esta mañana el proyecto para la reforma integral de la Plaça de Baix que incluirá una pavimentación uniforme mediante adoquines, vegetación en maceteros o un sistema de iluminación en las fachadas del Ayuntamiento y la iglesia de San Bartolomé. Este proyecto tiene un presupuesto de 1,8 millones de euros, de los cuales el 50% estará subvencionado por la Diputación de Alicante, a través del Plan Planifica, además las obras arrancarán después de las fiestas de Moros y Cristianos de 2024 y tendrán una duración de un año aproximadamente.

"Hemos estado durante meses trabajando en diferentes opciones para poder encajar los yacimientos encontrados con el uso que tiene la plaza durante fechas importantes como pueden ser las fiestas de Moros y Cristianos o las Patronales. A nivel técnico era muy complicado conservar los yacimientos para que sean visitables, por lo que se ha descartado reabrirlos", ha explicado Morcillo.

Por su parte, la alcaldesa ha destacado que "el nuevo proyecto muestra una Plaça de Baix que se mantendrá como punto neurálgico de la localidad con la

introducción de vegetación en maceteros, mobiliario urbano móvil, la renovación de las redes de saneamiento, recogida de aguas pluviales, y como novedad las fachadas del Ayuntamiento y de la iglesia contarán con un sistema de iluminación".



La plaza será más amplia | J.C.

La plaza será más amplia ya que las calles laterales aledañas serán peatonales y habrá un mosaico en el suelo que represente los hallazgos arqueológicos como la **basílica** y las **termas**, todo ello junto con unos paneles informativos.

Las obras arrancarán después de las fiestas de Moros y Cristianos de 2024 "para entorpecer lo menos posible los actos que realizan en la plaza" ha explicado la primera edil, y tendrán una duración de aproximadamente un año, por lo que se espera que concluyan antes de las fiestas de 2025.